
Avola.  Sbarco  in  barca  a
vela,  fermati  due  presunti
scafisti ucraini
Fermati i presunti scafisti dello sbarco di ieri in contrada
Chiusa di Carlo, nei pressi di Avola. A bordo di una barca a
vela sono arrivati nei pressi della Marchesa 74 migranti,
perlopiù siriani e curdi.La Squadra Mobile, insieme al Gruppo
Interforze  per  il  Contrasto  all’Immigrazione  Clandestina  ,
coordinato dalla Procura della Repubblica e ai carabinieri di
Avola  e  Cassibile  e  alla  Polizia  di  Frontiera  hanno
individuato  un  30enne  e  un  32enne  ucraini,  ritenuti  gli
scafisti  della  singolare  traversata.  Sono  accusati  di
favoreggiamento  dell’immigrazione  clandestina.  I  presunti
scafisti  sono  stati  condotti  nella  Casa  Circondariale  di
Cavadonna, in attesa di essere interrogati dal Gip per la
convalida dell’arresto. I migranti sono stati accompagnati,
invece, presso la tendopoli del porto commerciale di Augusta.

Siracusa.  I  militari  di
Sigonella all'Arsenale greco,
bonifica  per  renderlo
fruibile
Tornerà fruibile l’Arsenale greco. Nuova iniziativa che vede
insieme gli assessorati al Turismo e alla Cultura, al Verde
pubblico e all’Ambiente, la Soprintendenza, la Capitaneria di
porto  e  diverse  associazioni  del  territorio,  insieme  ai
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militari della base di Sigonella. Provvederanno alla bonifica
e  alla  riqualificazione  dell’area,  sito  archeologico
importante, che si trova in via Arsenale. In quel luogo venne
costruita  la  flotta  voluta  da  Dionigi  per  rafforzare  la
potenza di Siracusa e la più grande nave dell’antichità: la
Syrakosia,  ideata  da  Archimede.  Una  volta  completate  le
operazioni di pulizia, il sito sarò inserito nei percorsi
turistici locali, da cui oggi è escluso. Sigonella metterà a
disposizione un gruppo di militari americani  della Stazione
Aeronavale della Marina USA, appartenente al Gruppo Volo Aerei
Antisommergibile VP-47 . Si tratta di un nuovo momento del
progetto di  “buon vicinato” “Community Relations”. Un analogo
intervento  è  già  stato  portato  a  termine  nell’area  del
Castello Eurialo. L’appuntamento è fissato per il 4 luglio
prossimo, dalle 9 in poi. Oltre alle associazioni che hanno
già dato la propria adesione, i cittadini possono unirsi al
gruppo.  A  metà  mattinata  è  previsto  l’intervento  delle
autorità.  Infine,  i  giovani  militari  americani  potranno
visitare Ortigia, guidati dalla guida turistica Lucia Iacono.

Siracusa.  Riqualificazione
della  Borgata,  tutto  da
rifare all'Ars
“Sparisce”  l’emendamento  sulla  Borgata.  In  realtà  lo  ha
ritirato il deputato regionale del Pd, Bruno Marziano , che lo
aveva presentato insieme a Marika Cirone Di Marco. Una scelta
che il parlamentare regionale spiega. “Rischiava di essere
bocciato-  commenta  Marziano-   ma  il  cammino  riprenderà”.
 Secondo  quanto  emerso,  l’emendamento  non  sarebbe  stato
approvato per una serie di ragioni tecniche, ma anche per la
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mancanza  di  un’adeguata  copertura  finanziaria.  La  proposta
sarebbe, inoltre, stata in contrasto con le norme del disegno
di legge sui centri storici che si stava approvando. L’impegno
è  quello  di  riprendere  il  percorso,  attraverso  una  nuova
strada, già a apartire dalla prossima seduta della quarta
commissione,  come  garantito  dal  presidente  Trizzino.   “È
chiaro -riconosce Marziano- che questo percorso ha subito uno
stop e deve ricominciare: assieme a Cirone Di Marco adegueremo
il  testo  alla  luce  delle  norme  contenute  nella  legge  sui
centri storici appena approvata e ci sforzeremo di trovare la
copertura  finanziaria,  con  la  consapevolezza  che  bisognerà
riprendere il cammino sino all’approvazione della legge».

Siracusa.  Operazione
Trinacria,  controlli
straordinari nel capoluogo
Controllo  straordinario  del  territorio,ieri,  nel  capoluogo.
Gli uomini delle Volanti hanno passato al setaccio la città,
nell’ambito  dell’operazione  “Trinacria”.  Nel  corso
dell’attività, che si è protratta per tutto il giorno, gli
agenti hanno controllato 29 veicoli e 47 persone. Confortanti
gli esiti del servizio straordinario condotto dagli uomini
agli ordini del dirigente Francesco Bandiera. Le sanzioni al
codice della strada elevate sono state, infatti, soltanto 4.
 L’operazione “Trinacria” prevede proprio attività aggiuntive
rispetto al regolare servizio di controllo del territorio.
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Augusta. I Lions donano una
lavagna  interattiva  al  Csr:
"Strumento  in  più  per  i
bambini del centro"
Una lavagna interattiva multimediale per i piccoli disabili
assistiti del Consorzio Siciliano Riabilitazione di Augusta.
 La donerà il distretto Leo 108Yb-Sicilia dei Lions. Domani
pomeriggio alle 18,30, la cerimonia di consegna.  Sarà anche
l’occasione  per  illustrare  le  funzionalità  della  lavagna
multimediale. Saranno presenti i bambini e i loro familiari,
oltre al presidente del Csr, Sergio Lo Trovato e al direttore,
Giuseppe Ricca. Per i Leo , prenderanno parte all’incontro
Alberta Romano, responsabile del tema operativo d’area e il
delegato IV area operativa, Carlo Simeone.

Siracusa.  Nuovo  ospedale,
"Democratici per Renzi": "Non
più rinviabile"
“Qualcosa  comincia  a  muoversi,  merito  anche  del  consiglio
comunale,  che  ha  messo  il  nuovo  ospedale  tra  i  temi
prioritari”. Il presidente dell’assise cittadina, Leone Sullo
firma  una  nota  insieme  ad  Antonio  Moscuzza  e  ad  Elio  Di
Lorenzo. Commentano con toni entusiastici la costituzione di
un tavolo tecnico Comune-Asp 8 per accelerare l’iter verso la
realizzazione della nuova struttura sanitaria del capoluogo.
“Iniziativa non più procrastinabile- spiegano i componenti del
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gruppo consiliare “Democratici per Renzi”- per migliorare il
livello del servizio sanitario pubblico”. Importante, a questo
punto,  per  Di  Lorenzo,  Sullo  e  Moscuzza,  sollecitare  gli
uffici del settore Lavori Pubblici e Urbanistica del Comune a
individuare subito le aree “papabili”, da sottoporre poi al
vaglio del consiglio comunale.

Pallanuoto.  Ortigia  rosa
verso  i  play  off,  raccolta
fondi  per  la  trasferta
laziale
Il sogno del salto in A2 passa attraverso allenamenti duri, ma
non soltanto. L’Ortigia rosa prosegue la preparazione in vista
dei play off di Frosinone. Le ragazze allenate da Valentina
Ayale  sono  concentrate  sull’appuntamento  dell’11  e  del  12
luglio  prossimo  con  la  Final  Four.  Sessioni  di  noto  e
partitelle  in  famiglia  ogni  giorno.  Tolentino  e  Velletri,
insieme alle biancoverdi, sono le sicure partecipanti ai play
off, mentre la quarta sfidante uscirà dal concentramento cui
prenderanno parte Cosenza, Moie e Pol. Mimmo Ferrito. Certa la
presenza  in  squadra  di  Federica  Tagliaferri,  mentre  Paola
Todaro, impegnata con la nazionale Master, sarà disponibile
soltanto  nell’ultima  partita  della  domenica.  Impegno  e
determinazione, però, potrebbero non bastare. Per questo è
stata organizzata, per questa sera, una raccolta fondi-evento,
al  Taleè  Beach  Garden  di  Fontane  Bianche.  Amici  e  tifosi
sosterranno così la squadra. Parte dell’incasso della serata
sarà, infatti, devoluto alla formazione femminile che dovrà
sostenere  la  trasferta  laziale.  Questa  sera  ci  sarà  la
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dirigenza al completo e l’intera squadra maschile, in attesa
dell’ufficialità  del  già  certo  ripescaggio  nella  massima
serie.

Noto.  Sparatoria  alla  Villa
Comunale,  sarebbe  stato
fermato un sospettato
Scene da far west stamattina alla Villa comunale di Noto,
scenario di una sparatoria. Alle 11.00 circa, nella parte
iniziale del viale Marconi, un giovane si sarebbe avvicinato
ad un uomo di circa 60 anni, sparandogli contro alcuni colpi
d’arma da fuoco per poi darsi alla fuga. La zona al momento
della sparatoria era poco frequentata ma alcuni passanti hanno
sentito i colpi d’arma da fuoco e hanno visto l’uomo riverso a
terra.  Sul  posto  sono  giunti  gli  uomini  delle  forze
dell’ordine  e  un’ambulanza  del  118  che  ha  trasportato  il
ferito all’ospedale “G. Trigona”.
Dalle prime notizie ufficiose sembra che la vittima non sia in
pericolo di vita ma è comunque sotto osservazione da parte dei
medici del nosocomio netino. Avrebbe riportato delle ferite.
Ad indagare su quanto accaduto sono i Carabinieri del comando
di Noto che hanno già raccolto le testimonianze di quanti
abbiano potuto vedere o sentire qualcosa e repertato alcuni
bossoli dei proiettili di piccolo calibro finiti a terra.
Sembra che nel pomeriggio sia stato fermato l’uomo che avrebbe
sparato. Si troverebbe al comando del Carabinieri di Noto, non
sono trapelate informazioni sull’identità dello stesso.
Nel  frattempo  il  ferito  è  stato  trasferito  dall’ospedale
“Trigona” di Noto all’”Umberto I” di Siracusa. La vittima sarà
sottoposta ad operazione chirurgica e sembra sia stato ferito
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all’addome e ad una gamba.
Corrado Parisi

Telefonia e Web: Siracusa tra
le  prime  città  italiane  a
poter  contare  su  nuovi
servizi ultrabroadband
Siracusa  è  tra  le  prime  città  d’Italia  a  poter  vantare
infrastrutture telefoniche di nuova generazione. Le reti –
fissa e mobile – diventano ultraveloci con fibra ottica e 4g
plus. Tecnicamente si parla di ultrabroadband.
Un  progetto  che  vede  il  capoluogo  come  città  pilota  nel
potenziamento delle rete nazionale studiato da Telecom Italia.
Realizzata la nuova rete in fibra ottica e quella mobile 4G
nella versione più “evoluta”. Un risultato ottenuto con un
investimento pari a circa 5 milioni di euro da parte Telecom
Italia  e  alla  collaborazione  con  il  Comune  di  Siracusa.
Ridotte al minimo le attività di scavo e di posa con un
risultato  già  raggiunto  di  copertura  pari  al  65%  della
popolazione siracusana grazie a circa 79 chilometri di cavi in
fibra ottica. Entro la fine dell’anno si stima di estendere a
circa l’80% la copertura ultrabroadband.
Si parla, quindi, di internet veloce ma anche di tutta una
nuova serie di servizi “smart”.
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Siracusa.  "Sanità  pubblica
pessima", nuovo sit-in della
Cgil  davanti  all'ospedale
"Umberto I"
Nuovo sit-in di protesta, questa mattina, davanti all’ospedale
“Umberto I”. Ad organizzarlo, a distanza di qualche mese da
un’analoga iniziativa, la Cgil, che intende, così, riportare
alta l’attenzione su problemi già segnalati all’Asp 8 e sui
quali  il  direttore  generale,  Salvatore  Brugaletta  si  era
mostrato disponibile ad intervenire. Garanzie che non hanno
trovato riscontro concreto, tanto da far montare nuovamente la
rabbia del sindacato. Le tematiche sono le stesse dello scorso
inverno. “Peggiorano il quadro, però- spiega il segretario
provinciale  della  Cgil,  Paolo  Zappulla-  le  dimissioni
dell’assessore  regionale  della  Salute,  Lucia  Borsellino.
Restano invariati i problemi legati allo stato in cui versa il
Pronto  soccorso  dell’ospedale  di  via  Testaferrata,  alla
carenza di personale, alle condizioni del blocco operatorio
del “Muscatello” di Augusta”. La Cgil protesta anche contro le
incertezze che riguardano il futuro dell’ospedale unico “Noto-
Avola” e la collocazione del nuovo ospedale di Siracusa,” di
cui questo territorio ha un disperato bisogno”. Critico il
segretario della Cgil nei confronti di Brugaletta. “Accoglie
tutti con un sorriso- osserva l’esponente del sindacato- ma
poi lascia cadere nel vuoto le legittime richieste avanzate”.
Ieri, intanto, il Comune e l’Asp hanno costituito un tavolo
tecnico congiunto per individuare il percorso migliore per
avviare  l’iter  progettuale  per  la  costruzione  del  nuovo
ospedale.

https://www.siracusaoggi.it/anita-pubblica-pessima-la-cgil-torna-a-protestare-davanti-allospedale-umberto-i/
https://www.siracusaoggi.it/anita-pubblica-pessima-la-cgil-torna-a-protestare-davanti-allospedale-umberto-i/
https://www.siracusaoggi.it/anita-pubblica-pessima-la-cgil-torna-a-protestare-davanti-allospedale-umberto-i/
https://www.siracusaoggi.it/anita-pubblica-pessima-la-cgil-torna-a-protestare-davanti-allospedale-umberto-i/

